

## Erwarteter Sieg gegen Taucha wird unter Dach und Fach gebracht

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 30. Januar 2016 um 20:06 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 31. Januar 2016 um 16:17 Uhr

---

Das Aushängeschild der Tischtennis-Abteilung der SG Eisdorf, die Landesliga-Mannschaft hatte heute in

Teutschenthal das erste Heimspiel im neuen Jahr und das auch nach einer 3-wöchigen Wettkampfpause.

Zahlreiche Zuschauer schauten deshalb zum Spiel ihrer ersten Mannschaft einmal vorbei, auch wenn mit dem TTV Taucha nur der Tabellenletzte zu Gast war. Aber ich möchte hier auch nicht in die Ecke gerückt werden, dass ich abwertend über den Gegner berichtet habe. Zum Ersten spielt diese Mannschaft auch in der Landesliga und da kommt man nicht mit Losentscheid hinein. Will sagen, die Akteure dieser Mannschaft verstehen auch das Spiel mit dem kleinen weißen Ball und wie sie das können. Zudem kamen sie ohne ihre etatmäßige Nr. 1, Sebastian Knorr, nach Teutschenthal.

## Erwarteter Sieg gegen Taucha wird unter Dach und Fach gebracht

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 30. Januar 2016 um 20:06 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 31. Januar 2016 um 16:17 Uhr



Matthias Franz und Benjamin Lindenstrauß siegten mit 3:0, obwohl der zweite und dritte Satz

## Erwarteter Sieg gegen Taucha wird unter Dach und Fach gebracht

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 30. Januar 2016 um 20:06 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 31. Januar 2016 um 16:17 Uhr

---



## Erwarteter Sieg gegen Taucha wird unter Dach und Fach gebracht

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 30. Januar 2016 um 20:06 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 31. Januar 2016 um 16:17 Uhr

---



## Erwarteter Sieg gegen Taucha wird unter Dach und Fach gebracht

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 30. Januar 2016 um 20:06 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 31. Januar 2016 um 16:17 Uhr

---

